



BEAUCHAMP
ESTATES

10 Pièces

713 m²

Réf. CAB5806

7 900 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe villa avec vue panoramique sur la mer et l'Esterel, à seulement 10 minutes en voiture de la Croisette et du bord de mer. Entièrement rénovée, d'une superficie de 713m2 bâtie sur un joli terrain plat de 3 800m2 avec une grande piscine. Elle dispose de 6 chambres en suite avec vue mer, salle de bains, toilettes et dressing. Deux chambres supplémentaires avec salle de douche et toilettes. La villa est composée comme suit : Au rez-de-jardin, un grand salon avec une salle à manger de plus de 100m2 vue mer donnant sur une terrasse, un magnifique jardin et une piscine entourée de beaux ...

Superb villa with panoramic views of the sea and the Esterel massif, just 10 minutes drive from the Croisette and the seaside. Completely renovated, with an area of 713 sqm built on a beautiful flat land of 3,800 sqm with a large swimming pool. Six en-suite bedrooms, each with sea view and bathroom, toilet and dressing room. Two additional bedrooms with shower room and toilet. The villa is composed as follows : On the garden level, a large living room with a dining room of over 100sqm sea view opening onto a terrace, a magnificent garden and swimming pool surrounded by beautiful landscapes. ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

